



9 de junio de 2023

### ENCUESTA DE SATISFACCIÓN: DIGITALIZACIÓN EDUCATIVA

La tecnología avanza a una velocidad vertiginosa y está cada vez más presente en todos los ámbitos de la vida, incluido el académico. Algunos centros educativos optaron, hace años, por ser los pioneros y emprender el proceso de digitalización, principalmente, mediante el uso individualizado de dispositivos en el aula. En nuestro caso, preferimos tomarnos algo más de tiempo, y observar los resultados obtenidos en otros centros, con sus ventajas e inconvenientes, para actuar en consecuencia, mientras continuábamos actualizando el equipamiento TIC del colegio. Desde hace años, la digitalización es una prioridad en nuestro colegio y son muchas las medidas implantadas hasta el día de hoy:



Sin embargo, creemos que ha llegado el momento de implantar, de forma gradual, el uso individualizado de dispositivos en las aulas, como una herramienta más en el proceso de aprendizaje, que coexistirá con los recursos utilizados hasta la fecha (cuadernos, libros de lectura, etc.). El fin no es otro que educar a nuestros alumnos y alumnas en un uso responsable de los mismos, equilibrando la necesidad de adquirir unas competencias digitales que serán fundamentales para su futuro y evitando una excesiva sobreexposición a las pantallas.

Para ello, además de las dos aulas de informática, desde el curso 2023/24 el centro adquirirá portátiles convertibles (permiten su uso en modo tableta o como un portátil convencional) y carros para su transporte, a disposición del alumnado de Ed. Primaria, dotando de la conectividad necesaria a todas las aulas de esta etapa.

En Ed. Secundaria, los requerimientos de equipamiento TIC son superiores. Por una parte, deben contar con dispositivos para realizar tareas más complejas y, por otra, la disponibilidad y acceso a los mismos debe ser mayor y, en muchas ocasiones, será necesario que el alumno/a haga uso del mismo fuera del colegio, una vez finalizada la jornada lectiva. Entendemos por ello que el modelo necesario es el *one to one* (un dispositivo para cada alumno/a). Como centro concertado no podemos exigir a las familias que adquieran un dispositivo, pero confiamos en que comprendan la importancia que tiene para la formación de sus hijos e hijas, ya que se trata de una medida que no podremos llevar a cabo sin el apoyo de la práctica totalidad de las familias. Ello ha hecho que busquemos una solución que esperamos sea del agrado de todas éstas: la inclusión progresiva de dispositivos

one to one en ESO desde el curso 2023/24, comenzando en 1º ESO con idea de abarcar toda la Secundaria transcurridos cuatro cursos.

Para ello nos hemos puesto en contacto con varias empresas especializadas en tecnología educativa, y hemos llegado a un acuerdo con la que ha presentado la mejor oferta para las familias, de cara al suministro de una "mochila digital", que comprende lo siguiente:

- Dispositivo portátil ACER, 14" i3 8GB 256GB, Windows para Educación, certificación militar MIL-STD 810G (mayor resistencia) y batería con hasta 14 horas de duración.
- Garantía durante 4 años. Tan solo queda excluida de la garantía la rotura de la pantalla, cuyo coste asciende a 30 €. Incluye la asistencia técnica y gestión de reparaciones por parte del colegio, así como el préstamo temporal de un dispositivo de las mismas características (botiquín digital) si fuese necesario.
- Inclusión de estos dispositivos en el panel de Microsoft Intune del colegio, que permite el control de los contenidos y programas que se pueden descargar en los dispositivos, así como la actualización remota del sistema operativo de los mismos, garantizando que el uso que se da a los equipos es el adecuado y contribuyendo a que su rendimiento sea el óptimo, al menos, durante toda la etapa de ESO. Si algún alumno/a abandonase el centro antes de acabar su etapa en ESO, tan solo debe indicarlo y se eliminaría su dispositivo de la plataforma, pudiendo hacer uso del mismo sin limitación alguna.

El importe de este pack es de 570 €/alumno y podrá adquirirse durante el mes de septiembre a través de la web de *Vistalegre Solutions*, que se facilitará a las familias. En dicha web podrán optar entre abonar el importe total del pack o financiarlo a través de cualquiera de las entidades que aparecen en la web, que facilitan distintos periodos de financiación, y ofrecen cuotas desde los 20 €/mes. Los equipos podrán retirarlos en el colegio ya completamente configurados y listos para su uso.

Creemos, tras un concienzudo estudio sobre la implantación de dispositivos *one to one* en diversos centros educativos consultados, que la opción antes mencionada es la que más se ajusta a las necesidades del alumnado: por las características de los equipos, disponibilidad de los mismos, soporte técnico que llevan aparejado y porque probablemente es la única que garantiza la correcta implantación a corto-medio plazo. Deben saber que ningún alumno/a va a quedar excluido del uso de dispositivos en el aula, ya que los que opten por utilizar un dispositivo distinto, tendrán acceso a la red wifi que se habilitará en el centro, pero no soporte técnico de ningún tipo, al no estar legalmente facultados para gestionar dispositivos externos en los que se almacenen datos de carácter personal. Para aquellos otros que no adquieran el dispositivo recomendado ni traigan uno de su propiedad, existirán una serie de equipos que podrán utilizar durante las horas lectivas, pero que no podrán salir del centro y en los que el almacenamiento de datos estará limitado, ya que su uso será compartido con otros alumnos.

	PC recomendado	PC propio	PC facilitado por el colegio
Inclusión y funcionalidades plataforma Microsoft Intune	✓	✗	✗ Limitado
Actualización de equipos (Windows Educación)	✓	✗	✓
Soporte técnico y gestión de incidencias	✓	✗	✗ Limitado
Acceso al dispositivo dentro y fuera del aula.	✓	✓	✗ Limitado a horas lectivas
Vinculación del dispositivo con la cuenta educativa de Microsoft 365	✓	✗ Según dispositivo	✗

En la encuesta de satisfacción, a la que podrán acceder a través del enlace o código QR, encontrarán una pregunta relativa a si son favorables a que se lleve a cabo el proceso de digitalización del centro, por lo que rogamos a todas las familias que contesten a la misma, sobre todo aquellas con alumnos/as que cursan actualmente cualquier nivel de Ed. Primaria, **especialmente las de 6º EPO**, y Ed. Infantil, ya que son estos alumnos quienes se beneficiarán de este cambio tan relevante. Informarles, además, que el **próximo martes 20 de junio, a las 18:30h, se realizará una reunión telemática dirigida a las familias de 6º EPO, y abierta a todos aquellos que quieran asistir, a la que podrán acceder a través del enlace que se habilitará esa misma tarde en la página web del colegio.** En ella se explicará con más detalle el **proceso de implantación de estos dispositivos** y se atenderán a todas aquellas dudas que se planteen.

La **encuesta estará habilitada hasta el próximo viernes 23 de junio.**



[Enlace a encuesta](#)

Aprovechamos la ocasión para mandarles un afectuoso saludo.

Colegio Cerrado de Calderón.